

幌別小学校だより

登別市立幌別小学校

学校だより 第2号

令和6年4月19日

幌別小学校教育目標

- すすんで学びよく考える子
- 互いに助けあい思いやる子
- 丈夫な体でたくましく生きぬく子

(昭和62年3月改訂)

新年度を迎えるにあたって

～子どもの未来を支える学校を目指して～

登別市立幌別小学校長 松田周一

春の暖かな日差しの中、新一年生39名を迎え、全校児童242名で新年度の幌別小学校がスタートしました。子どもたちの、進級における「少しの緊張感」と「わくわくした気持ち」を大切に、毎日楽しく過ごすことのできる学校にすべく決意を新たにしているところです。

さて、本校の今年度の経営のスローガンは「子どもの未来を支える学校を目指して」です。子どもたちはこれから、様々な分野において、変化の激しい予測困難な時代を生きていくこととなります。そのような中、変化を前向きに捉えて、力強くたくましく未来を切り拓くことのできる子どもたちを育てていくことが重要です。本校においては、授業や様々な活動の中で「未来に向けた自分づくり」をしている子どもたちの姿が見られることを理想としております。どうか、保護者・地域の皆様も、学校の願いをご理解いただき、それぞれの立場で、子どもたちの豊かな未来を担う主体となっていただけると幸いです。

4月の意欲を3月の成長につなげ、子供たちのこれからの素晴らしいものにするために、スタッフ全員で全力を尽くします。今年度も、どうぞよろしく願いいたします。

◆◆転入職員から着任のご挨拶◆◆

松田周一 校長

登別市立登別小学校からまいりました。子どもたちは勿論のこと、学校に関わる全ての人たちの「笑顔」「元気」が溢れる学校にしていきたいと考えております。よろしく願いいたします。

木村哲郎 教諭 (3年2組担任)

登別市立幌別西小学校からまいりました。元気で明るく、何事に対しても前向きに取り組む幌別小学校来ることができて、とても幸せに感じています。子どもたちの良い面をさらに伸ばせるよう、日々過ごしたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

川本梓 教諭 (5年2組担任)

登別市立幌別東小学校から赴任しました川本梓です。元気いっぱいのかわいい子どもたちに出会うことができ、うれしく思っております。子どもたちが安心して楽しい学校生活を送ることができるよう努めていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

竹谷咲海 教諭 (1年1組担任)

この度幌別小学校に赴任しました竹谷咲海です。母校であるこの学校で勤務できることをとても嬉しく思います。明るく元気な子どもたちと一緒に楽しく学び、より豊かな学校生活へとつなげられるよう努めてまいります。これからよろしく願いいたします。

秋庭正義 公務補

登別市立西陵中学校からまいりました。初めて小学校での仕事になりますが、子どもたちが少しでもよい学校生活を送れるように頑張りたいと思っております。よろしく願いいたします。

大熊優希 教員業務支援員

教員業務支援員としてまいりました大熊優希です。先生たち、子どもたちのサポートができるように頑張ります。これからよろしく願いいたします。